

Villars-ste-Croix, 11 Januar 2021

NACHFOLGE GESICHERT

Sehr geehrter Kunde,

Wir möchten Sie darüber informieren, dass Sarantis Kopitopoulos nach der Gründung von Canplast AG vor mehr als 50 Jahren die Entscheidung getroffen hat, die Nachfolge der Firma zu sichern.

Die 1997 gegründete Renaissance-Stiftung (www.renaissance.net), die von 45 Schweizer Pensionskassen das Vertrauen genießt, hat die Mehrheit des Aktienkapitals der Canplast AG übernommen.

Herr Kopitopoulos wird weiterhin als Aktionär und Mitglied des Verwaltungsrates am Unternehmen beteiligt sein.

Patrice Howald, Geschäftsführer, wird zusammen mit dem bestehenden Team in seiner jetzigen Position bleiben, um die Qualität unserer Dienstleistungen weiterhin zu gewährleisten. Alle Aktivitäten von Canplast AG werden an den aktuellen Standorten weitergeführt. Die eingeleitete Nachfolgeregelung ermöglicht es dem Unternehmen, seine Tradition fortzusetzen, Arbeitsplätze zu sichern und damit die Geschäftsentwicklung zu gewährleisten.

Wir bedanken uns für das Vertrauen, das Sie uns in den vergangenen Jahren entgegengebracht haben, und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

CANPLAST AG



Sarantis Kopitopoulos
Präsident des Verwaltungsrates



Patrice Howald
Geschäftsführer